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Asphaltierungen von Siedlungsstraßen, Ortsdurchfahrt und 

Güterwege: 

 
Wie bereits mehrmals im Bauausschuss besprochen weise ich auf die zu erstellenden Vorarbeiten 
(Angebote, Kostenvoranschläge, Finanzierungspläne, Ansuchen usw.) der Asphaltierungen für die 
Ortsdurchfahrt Langenstein, auf  Siedlungsstraßen die nach Jahrzehnten noch immer keine 
Feinasphaltdecke haben (Gras wächst durch die aufgerissene Asphaltdecke – Am Hang) und auf die 
Güterwegerhaltung hin. Es ist zu wenig wenn der Bürgermeister in der Bauausschusssitzung am 
15.11.2011 unter Allfälliges berichtet, dass bezüglich Ortsdurchfahrt nur eine Firma (Fa.Teerag-
Asdag) angeschrieben wurde, aber leider noch kein Angebot vorliegt. 
 
Ich bitte daher um die: 

1. Erstellung eines Zustandsprotokolls der angeführten Straßen aus dem die Dringlichkeit der zu 
erwartenden Maßnahmen hervorgeht. 

2. Eine Reihung (Prioritätenkatalog) je nach Zustand und Instandsetzungsmaßnahmen. 
3. Ausschreibungen für die Notwendigen Instandsetzungen und Asphaltierungen. 
4. Ansuchen um Kostenunterstützung bei der O.Ö. Landesregierung. 

 
Wenn wir immer nur reden von den erforderlichen Instandhaltungsmaßnahmen und nicht die 
notwendigen Vorarbeiten und Voraussetzungen durchführen wird Langenstein Infrastrukturell immer 
mehr ins Nachteil geraten. 
 
Als Zuständiger der PRO Langenstein Fraktion für Bau Angelegenheiten und als Vorstandsmitglied 
weise ich nachdrücklich auf die offenen Fragen und Sachverhalte hin und bitte nach § 63a Abs.3 um 
eine schriftliche Stellungnahme. Weiters bitte ich um die Aufnahme in die Tagesordnung der 
nächsten Bauausschusssitzung. 

 
 
 
 

Stütz Gottfried 
 
 
 
 
 


